

一学期ももう少し! 夏休み目前!

照りつける日差しが少しずつ強くなり、もうすぐ夏本番です。1学期は、運動会やプール清掃といった行事を乗り越え、子供たちは、高学年として全校のために働くことのやりがいや大変さ、喜びを感じることができました。

1学期も残り1か月。子供たちが生き生きと元気に学校生活を送ることができるよう引き続き支援していきます。ご家庭でも、規則正しい生活を心がけるように声をかけていただき、気持ちよく登校できるようにご協力をお願いします。

プール清掃を行いました

6月7日(金)にプール清掃を行いました。事前の準備をしていただきありがとうございました。各色団で清掃場所を分担し、一人一人が一生懸命に清掃活動を行いました。早く清掃を終えた児童は、「手伝うよ」と他の場所の清掃を協力する姿も見られました。

仲間と協力した!初めての宿泊学

6月4日(火)、5日(水)に呉羽青少年自然の家で宿泊学習を行いました。初めての宿泊学習でしたが、規律を守り、班の仲間と協力してよりよい活動にすることができました。森の木オリエンテーリングや野外炊飯等の活動中には、子供たちが互いに声を掛け合い、励まし合う姿や協力し合う姿が見られました。たった2日間の活動でしたが、宿泊学習を通して、大きく成長することができました。これからどんな姿を見せてくれるのか、非常に楽しみです。

- 一番心に残ったことはオリエンテーリングです。私が落ちそうになったり登れなかったりしたら、みんなが「だいじょうぶ?」と声をかけてくれたのがうれしかったです。協力は大事だなとあらためて思いました。(S.S)
- 班長としてみんなのことをまとめ、5分前行動をすることができました。これからも宿泊で学んだ規律を守っていきたいです。(K.M)
- 宿泊学習では、学校ではできないことをたくさんできて、すごくうれしかったです。特に、野外調理では班の協力により、おいしいカレーをつくることができました。また、行きたいです。(H.I)
- みんなをまとめるのを手伝ったり、活動中に班の人全員が近くにいるか確認したりするのを頑張りました。自然を大切にすることをこれからも大切にしていきたいです。(S.H)



~お知らせ~

- 7月22日(月)、23日(火)に個別懇談会を予定しております。お忙しいとは思いますが、ご参加をよろしくお願いいたします。詳しい時間については、後日お知らせをお渡しいたします。
- 7月7日(日)13時から親子活動があります。持ち物や時間等の詳細は、6月6日(木)にお配りしたお便りを参照してください。よろしくお願いいたします。また、企画・準備等ご尽力いただきました学年委員の皆様、本当にありがとうございました。